

# Stiftung Erdstrahlenschutz

Bahnhofstrasse 34 9470 Buchs/SG

REPUBLICA DE CHILE  
PRESIDENCIA  
RECORRIDO Y ARCHIVO  
NR. 93/5473  
A: 15 MAR 93  
PAA  RCA   
CBL  MI   
MTO  EDE   
M.Z.C.   
**ARCHIVO**

Ch 7310 Bad Ragaz, 6 de Marzo de 1993.  
Weiligstr.54. T 081 302 4061  
Fax " " 5147

A Su Excelencia Presidente  
de la Republica Chile

Santiago / Chile

De mi mayor consideración:

Para terminar más rápidamente con la ignorancia del pueblo en cuanto al enorme peligro que significa exponerse a la influencia nefasta de las radiaciones terrestres he enviado ahora a los jóvenes de los círculos universitarios de los países de habla alemana la carta de cuya traducción acompaño un ejemplar.

El contenido habla por si mismo.

Aprovecho la oportunidad para despedirme con un cordial saludo.



Pablo Frölich  
Presidente de la Fundación para la  
Protección contra Radiaciones Terrestres.

Anexos.

## Gründungsmitglieder:

Pablo Frölich, Bad Ragaz  
Reinhold Stöckler, Meilen

Josef von Glatter-Götz, Schwarzach (A)  
Dr. med. Werner Wittwer, Balgach

## Llamamiento a la Juventud.

Es fácil impedir con medidas simples el cancer. Ud. lo tiene en sus manos. Cada cuarta persona muere de cancer. Eso no debe ser así. En la mayoría de los casos la causa para ese flagelo de la humanidad es la influencia nefasta de las radiaciones terrestres. Pero es posible eludirlas. Hay que saber ? como ? No cuesta nada.

Hay varios métodos para saber en que parte del cuarto pueda haber esas radiaciones cuya influencia hay que evitar. La manera más simple consiste en llenar una cantidad de botellitas con la misma cantidad de agua y poner una flor cortada en cada botellita. Luego coloca esas botellitas en las partes que desea controlar, o sea normalmente ahí donde está la cama o el asiento que son los lugares donde pasa la mayor parte de la noche o de día. Si ese lugar es "malo" por existir influencias dañosas, entonces va a constatar que el volumen de agua es menor que en las otras botellitas y la flor se ha marchitado antes.

Los animales tienen aún ese instinto para darse cuenta de tales radiaciones terrestres. Los gatos y las hormigas prefieren tales puntos con radiaciones nefastas mientras que los otros animales las huyen. También los chicos pequeños que todavía no están estropeados por la civilización disponen de ese instinto dándose cuenta de la influencia de tales radiaciones. Lo demuestran llorando mucho o moviéndose a una punta o al costado de su camita. Ahí tiene la explicación por la muerte súbita de criaturas sanas de pocos meses de edad, porque aun no pueden moverse a un costado tal como lo ha explicado el científico alemán Profesor Karl Uiblacker durante el Congreso Internacional de los expertos en radiaciones en Puerto Iguazu (Brazil). Esos muertes (SID) ocurren en el periodo de 3 días antes de la luna llena hasta 2 días después, pero siempre que la cuna se halle sobre un lugar donde existen esas radiaciones nefastas (lo que demuestra que tal muerte se debe a influencias multifactoriales).

Otra forma de encontrar estos puntos "malos" consiste en hacer uso de un péndulo. Parece raro, pero el 80% de todas las personas puede hacerlo. Se coloca un artículo liviano tal como un anillo o un amuleto a una distancia de m.o.m. 12 cm de un hilo o de una cadenita. Luego se pone este péndulo improvisado en movimiento de ida y vuelta, pero sin darle vueltas. Al preguntar luego en voz alta o en la mente "Ese lugar es bueno?" el movimiento de ida y vuelta va a ~~cambiar~~ <sup>cambiar</sup> gradualmente resultando pequeñas vueltas. Si las mismas son hacia la derecha (como la aguja del reloj) entonces la contestación es afirmativa mientras las vueltas hacia la izquierda significan que el punto es "malo". En un lugar de transición no se presentan vueltas.

Hay muchas clases de defensas, eficaces y no eficaces, baratas y caras para neutralizar radiaciones nefastas. Lo que yo puedo ofrecer no cuesta nada y sin embargo sirve.

El científico brasileiro Dr. Jose Marcondes ha encontrado la siguiente solución: para neutralizar esas radiaciones uno pone en cada uno de tres recipientes como tazas de moca, vasos o de plástico una cuchara de sal, luego coloca los mismos uno sobre el otro formando una torre la que se coloca debajo de la cama o del asiento (si no hay lugar al costado) que desea neutralizar. Pero después de 48 horas hay que cambiar la sal de los tres recipientes pues ha quedado saturado de las radiaciones.

Otra forma de neutralizar el efecto maligno consiste en colocar una capa de 5 hojas de diarios debajo del colchón. Pero también es indispensable renovar esas hojas cada 5 días pues igualmente

quedan saturadas de radiaciones por lo que hay que sacar ese papel usado fuera de la casa.

Cuales son las explicaciones para ese fenómeno de las radiaciones? En primer lugar se trata de emanaciones que se forman arriba de corrientes de agua subterránea. Cuando se cruzan tales corrientes de agua subterránea a diferentes alturas el lugar arriba resulta particularmente dañoso. También hay que mencionar los puntos perturbados que se forman sobre depósitos de minerales o de movimientos geológicos de tierras. Tales influencias nefastas sufren un aumento cuando hay un cruzamiento con la red Hartmann. Eso son líneas electromagnéticas que hay cada 2,5 metros del Norte al Sud y cada 2.0 metros del Oeste al Este. También hay que mencionar la red Curry. Pero normalmente esas redes no hacen daño al ser humano salvo si coinciden con las radiaciones terrestres. Todo eso no es nuevo para los Chinos. Ellos lo saben desde hace 4.000 años cuando fijaron y siguen haciéndolo que antes de construir una obra hay que investigar si hay tales influencias nefastas.

Hay otros factores negativos como consecuencia del avance de la civilización. En Foz de Iguazu se ha tratado también el efecto maligno del electrosmog por los cables de alta tensión, los aparatos eléctricos de casa, los teléfonos, los aparatos de TV, los computers etc. todo lo que aumento el efecto nefasto de los puntos geopatogénicos.

En cuanto a las investigaciones que hacen los expertos en todo el mundo cabe mencionarse el trabajo meritorio que ha hecho un grupo de expertos bajo la conducción del Dr. O. Bergsmann. Por cuenta del Gobierno austriaco han registrado durante 3 1/2 años las reacciones de 1.000 personas sobre puntos geopatogénicos. El resultado de esas investigaciones no deja lugar a dudas. Lo mismo han constatado todos los científicos que tomaron parte en el reciente Congreso de expertos en el Brazil subrayando el peligro.

Ud. no cree en eso? Entonces tendrá que probarlo por si mismo, sea en su propia casa, sea en casa de amigos. Entonces se va a dar cuenta de que si alguien sufre de arthritis, jaquecas, insomnios, depresiones, nerviosidad, asthma u otras enfermedades, entonces podrá tal vez constatar que esos achaques cesan o se aminoran cuando la persona no queda más expuesta a radiaciones terrestres con su fatal influencia. 800 914 3 1

La juventud es particularmente capaz de entusiasmarse y por consiguiente espero que va a tomar a pecho mi llamamiento, desde luego también en provecho propio.

Pablo Frölich  
Presidente de la Fundación para la  
Protección contra Radiaciones Terrestres  
Ch (Suiza) 9470 Buchs SG.